

RAPOR SISWA

Nama Sekolah : SMK Kimia Industri Theresiana Semarang
Alamat : Jl. Pleburan Barat 11 A Semarang
Nama Siswa : Yoafena Hapsari Putri Maharani
Nomor Induk/ NISN : 05317038 / 0022117041

Kelas : XI A
Semester : I (Satu)
Tahun Pelajaran : 2018/2019

CAPAIAN HASIL BELAJAR

A. Sikap

Deskripsi :

Selalu bersyukur, berdoa sebelum melakukan kegiatan, bersikap jujur, santun, serta memiliki inisiatif dan bisa bekerja sama

B. Pengetahuan dan Keterampilan

No	Mata Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan				
		KB	Angka	Predikat	Deskripsi	KB	Angka	Predikat	Deskripsi
MUATAN NASIONAL									
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	75	79	Baik	Baik dalam menganalisis tugas pokok Gereja/Umat beriman sesuai dengan kedudukan dan peranannya sebagai murid Yesus Kristus	75	81	Baik	Terampil dalam mempraktikkan diri tugas pokok Gereja/Umat beriman sesuai dengan kedudukan dan peranannya sebagai murid Yesus Kristus
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	75	77	Baik	Baik dalam Menganalisis nilai-nilai Pancasila dalam kerangka harmoni hak dan kewajiban asasi manusia dalam kehidupan berbangsa dan bernegara, Menganalisis sistem hukum dan peradilan di Indonesia sesuai dengan Undang-Undang Dasar Negara Republik Indonesia Tahun 1945	75	81	Baik	Terampil dalam menerapkan nilai-nilai Pancasila dalam kerangka harmoni hak dan kewajiban asasi manusia dalam kehidupan berbangsa dan bernegara, mempraktikkan sistem hukum dan peradilan di Indonesia sesuai dengan Undang-Undang Dasar Negara Republik Indonesia Tahun 1945
3	Bahasa Indonesia	75	74,48	Cukup	Cukup baik dalam Mengonstruksi informasi berupa pernyataan-pernyataan umum dan tahapan-tahapan dalam teks prosedur, Menganalisis struktur kebahasaan teks prosedur, Mengidentifikasi informasi dalam teks eksplanasi secara lisan dan tulis, Menganalisis struktur dan kebahasaan teks eksplanasi, Mengidentifikasi informasi berupa permasalahan aktual yang disajikan dalam teks ceramah, Menganalisis isi, struktur, dan kebahasaan dalam ceramah, Mengidentifikasi butir-butir penting dari satu buku pengayaan (nonfiksi) yang dibaca, Mengidentifikasi nilai-nilai kehidupan yang terkandung dalam kumpulan cerita pendek yang dibaca	75	80	Baik	Terampil dalam Merancang pernyataan umum dan tahapan-tahapan dalam teks prosedur dengan organisasi yang tepat secara lisan dan tulis, Mengembangkan teks prosedur dengan memerhatikan hasil analisis terhadap isi, struktur, dan kebahasaan, Mengonstruksi informasi (pengetahuan dan urutan kejadian) dalam teks eksplanasi secara lisan dan tulis, Memproduksi teks eksplanasi secara lisan atau tulis dengan memerhatikan struktur dan kebahasaan

4	Matematika	75	75	Baik	Baik dalam Menganalisis Barisan dan Deret Aritmatika Serta Geometri, Menentukan Nilai Besaran Vektor Pada Dimensi 2 dan 3, Menganalisis Titik, Garis dan Bidang Pada Geometri Dimensi Tiga, dan Menganalisis Pertumbuhan, Peluruhan, Bunga dan Anuitas	75	92	Sangat Baik	Sangat terampil dalam Menyelesaikan Barisan dan Deret Aritmatika Serta Geometri, Menyelesaikan Nilai Besaran Vektor Pada Dimensi 2 dan 3, Menyelesaikan Titik, Garis dan Bidang Pada Geometri Dimensi Tiga, dan Menyelesaikan Pertumbuhan, Peluruhan, Bunga dan Anuitas
5	Bahasa Inggris	75	75,05	Baik	Baik dalam Menganalisis fungsi sosial, struktur teks, dan unsur kebahasaan pada ungkapan memberi saran dan tawaran, serta responnya, sesuai dengan konteks penggunaannya. Menganalisis fungsi sosial, struktur teks, dan unsur kebahasaan untuk menyatakan dan menanyakan tentang pendapat dan pikiran, sesuai dengan konteks penggunaannya. Menganalisis fungsi sosial, struktur teks, dan unsur kebahasaan pada ungkapan harapan dan doa bersayap (extended), serta responnya, sesuai dengan konteks penggunaannya. Menganalisis fungsi sosial, struktur teks, dan unsur kebahasaan dari teks undangan resmi, sesuai dengan konteks penggunaannya. Menganalisis fungsi sosial, struktur teks, dan unsur kebahasaan dari teks surat pribadi, sesuai dengan konteks penggunaannya.	75	82,5	Baik	Terampil dalam Menyusun teks lisan dan tulis untuk menyatakan dan merespon ungkapan menyatakan pendapat dan pikiran, dengan memperhatikan fungsi sosial, struktur teks, dan unsur kebahasaan yang benar dan sesuai konteks. Menyusun teks lisan dan tulis untuk menyatakan, menanyakan, dan merespon ungkapan memberi saran dan tawaran, dengan memperhatikan fungsi sosial, struktur teks, dan unsur kebahasaan yang benar dan sesuai konteks.
MUATAN KEWILAYAHAN									
1	Pendidikan Jasmani, Olah Raga & Kesehatan	75	77,5	Baik	Baik dalam Permainan Bola Besar Sepakbola, Basket, dan Permainan Bola Kecil,	75	80	Baik	Terampil dalam Menendang Bola dengan benar, dan Menendang Bola dengan benar
MUATAN PEMINATAN KEJURUAN									
C3. Kompetensi Keahlian									
1	Azas Teknik Kimia	75	63	Kurang	Kurang dalam menerapkan konversi satuan dalam perhitungan teknik kimia, mengevaluasi alat ukur instrumen-instrumen lokal dan menghitung kadar bahan baku dan bahan penunjang dalam suatu industri kimia, menganalisis perubahan fase suatu zat	75	75	Baik	Terampil dalam menghitung kadar bahan baku dan bahan penunjang dalam suatu industri kimia
2	Alat Industri Kimia	75	62	Kurang	Kurang dalam Menerapkan proses analisa kimia	75	80	Baik	Terampil dalam Melaksanakan proses analisa kimia

3	Operasi Teknik Kimia	75	85.25	Baik	Baik dalam Menerapkan prinsip proses dan sistim kerja peralatan dalam pengendalian proses ekstraksi. Menerapkan prinsip proses dan sistim kerja peralatan dalam pengendalian proses ekstraksi.	75	93.75	Sangat Baik	Sangat terampil dalam Melaksanakan perawatan dan pengoperasian proses distilasi serta mengidentifikasi bahan / produk hasil proses tersebut. Melaksanakan perawatan dan pengoperasian proses ekstraksi serta mengidentifikasi bahan / produk hasil proses tersebut.
4	Proses Industri Kimia	75	53	Kurang	Kurang dalam Menerapkan pengolahan air minum dan air proses, pembuatan pupuk nitrogen dan posfor, pembuatan gula tebu, alkohol, dan MSG, pembuatan sabun dan detergen	75	79	Baik	Terampil dalam Menerapkan pengolahan air minum dan air proses, pembuatan pupuk nitrogen dan posfor, pembuatan gula tebu, alkohol, dan MSG, pembuatan sabun dan detergen
5	Produk Kreatif dan Kewirausahaan	75	78	Baik	Baik dalam Memahami sikap dan perilaku wirausahawan, Menganalisis peluang usaha produk barang/jasa, Memahami hak atas kekayaan intelektual, Menganalisis konsep desain/contoh dan kemasan produk barang/ jasa	75	76	Baik	Terampil dalam Melakukan aplikasi pembuatan sabun cuci piring. Melakukan aplikasi pembuatan sabun transparan sebagai souvenir. Melakukan aplikasi pembuatan karbol

MUATAN LOKAL

1	Bahasa Jawa	75	79.73	Baik	Baik dalam Menelaah dan memahami teks Serat Wedhatama pupuh Pocung, teks novel, teks sesorah, teks eksposisi tentang adat mantu, dan mengidentifikasi kaidah penulisan aksara Jawa	75	80	Baik	Terampil dalam Menanggapi Isi Serat Wedhatama pupuh Pocung, menceritakan isi petikan teks novel, menanggapi teks sesorah, menanggapi teks eksposisi tentang adat mantu, dan menulis aksara Jawa
---	-------------	----	-------	------	--	----	----	------	---

C. Praktik Kerja Lapangan

No	Mitra DU/DI	Lokasi	Lamanya (bulan)	Keterangan

D. Ekstrakurikuler

No	Kegiatan Ekstrakurikuler	Keterangan
1	Paskib	Melaksanakan kegiatan ekstrakurikuler dengan Baik
2	-	-
3	-	-

E. Pengembangan Diri

No	Kegiatan Pengembangan Diri	Keterangan
1	Pengembangan Pribadi	Memahami nilai-nilai dalam diri sehingga mampu menetapkan tujuan dan membuat rencana dalam kehidupan
2	Komunikasi Interpersonal	Kompeten memberikan dan menerima instruksi secara efektif serta mengidentifikasi tanda-tanda komunikasi non verbal
3	Kepemimpinan dan kerjasama	Cukup kompeten menunjukkan karakteristik dan sikap pemimpin yang efektif serta dapat bekerja sama dalam tim
4	Kepramukaan	Baik sebagai Pengurus dan anggota Dewan Kerja Ambalan, aktif dalam pendampingan, sikap dan jiwa kepramukaan baik dan ketrampilan kepramukaan baik

F. Prestasi

No	Jenis Prestasi	Keterangan

G. Ketidakhadiran

Sakit	: 1 hari
Izin	: 0 hari
Tanpa Keterangan	: 0 hari

H. Catatan Wali Kelas

lebih meningkatkan /fokus dalam pembelajaran

I. Tanggapan Orang tua/ Wali

Mengetahui,
Orang Tua/ Wali,



Semarang, 15 Desember 2018
Wali Kelas,


Gunjur Tri Wiratno, S.Pd